
 

ATA 14     28.05.2019 – Ordinária  

Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito Luciano Rocha para compor a 

Mesa. Passou-se a leitura das correspondências recebidas. Ofício gabinete 

145/2019 (resposta ao requerimento de informações da vereadora Maria 

Helena) Ofício gabinete 146/2019 (resposta ao requerimento de 

informações, do vereador Bernardo) Ofício gabinete 147/2019 ( resposta ao 

requerimento de informações do vereador Bernardo). Ofício gabinete 

148/2019 (respondendo a indicação do vereador Bernardo). Ofício gabinete 

151 (resposta requerimento de informações do vereador Bernardo). O 

vereador Bernardo se manifestou quanto à resposta ao seu requerimento 

de informações, dizendo que o requerimento não respondeu todas as 

perguntas, pois não esclareceu qual a atividade que vai ser exercida 

naquele local, reiterando  seu pedido de informações para que seja 

esclarecida esta questão. Ofício 81/2019, oriundo da Secretaria de 

Educação. Ofício 023/2019, Associação Brasileira de Assistência Social, 

Saúde e Inclusão. Ofício Vereador Renato, solicitando a retirada do Projeto 

de Lei Legislativo 005/2019, de sua autoria. Correspondências expedidas: 

Nada consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: nada 

consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: 

Projeto de Lei 020/2019. Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 020/2019. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

020/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Em tempo, foi 

procedida a leitura do Ofício 154/2019. Discussão final e votação: Projeto 

de Lei 017/2019. Foi procedida a leitura das emendas ao Projeto de Lei 

017/2019.  Passou-se a leitura da emenda supressiva 001/2019. A emenda 

foi lida e não havendo manifestações, foi colocada em votação, tendo sido 

aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da emenda supressiva 002/2019. A 

emenda foi lida e não havendo manifestações, foi colocada em votação, 

tendo sido aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da emenda modificativa 

001/2019. A emenda foi lida e não havendo manifestações, foi colocada em 

votação, tendo sido aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da emenda 

modificativa 002/2019. A emenda foi lida e não havendo manifestações, foi 

colocada em votação, tendo sido aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da 



emenda modificativa 003/2019. A emenda foi lida e não havendo 

manifestações, foi colocada em votação, tendo sido aprovada por 8x0. 

Passou-se a leitura da emenda modificativa 004/2019. A emenda foi lida e 

não havendo manifestações, foi colocada em votação, tendo sido aprovada 

por 8x0. Passou-se a leitura da emenda modificativa 005/2019. A emenda 

foi lida e não havendo manifestações, foi colocada em votação, tendo sido 

aprovada por 8x0.  Passou-se a discussão final e votação do projeto de lei 

018/2019. O Vereador Fernando Fantin se manifestou agradecendo os 

colegas Jeslei e Maria Helena pela iniciativa, acrescentando que gostaria de 

elaborar as emendas com a finalidade de definir na redação do projeto qual 

a Secretaria responsável pelo cumprimento da lei, bem como fosse também 

disponibilizado um número de telefone para os casos de ocorrer algo com 

os animais. Destacou ainda que, tendo em vista que passará a integrar o 

calendário de eventos do município, requer também que seja realizada uma 

definição dos valores atribuídos para a Campanha Agosto Animal. As 

emendas do vereador foram aprovadas por unanimidade e o Projeto de lei 

018/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres para elaboração 

das mesmas. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 

019/2019. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 019/2019. 

Não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado 

por 8x0. O Projeto de Lei 019/2019 foi colocado em discussão final e não 

havendo manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. A ata 

13/2019 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos e convocou 

para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pelo Presidente Elerias Govoni 

Coutinho............................, pelo  Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 


